Concurso Provincial en Blanes.— La villa marítima de Blanes, organiza como uno de los actos más destacados de su programa de Fiesta Mayor, el I Concurso Provincial de Fotografía, convocado por su «Agrupación Fotográfica y Cinematográfica» entidad de reciente creación y en colaboración con la Junta de Turismo y el Magíco. Ayuntamiento de Blanes.

El tema es libre, pudiendo presentarse un máximo de tres, siendo las medidas minimas y máximas, 24 y 40 respectivamente. El plazo de admisión finalizará el día 15 de julio, pudiendo dírigirse los envios a Tipografía Montserrat, C./Tapiolas, 17 Blanes.

Nos falta destacar el acierto en la designación del Jurado, que se anuncia estará constituido por tres miembros de la Agrupación Fotográfica y Cinematográfica de Cataluña».

Los premios prometen ser numerosos e interesantes.

Excursión Escolar. — Invitados por «Cruceros Costa Brava, los niños y niñas de las escuelas de Palafrugell, han visitado en diferentes dias nuestra Ciudad, realizando el crucero desde Tamariu, donde fueron a embarcarse.

Nos consta que nuestra Ciudad causó en ellos impresión de tal, y regresaron a sus hogares muy contentos por el viaje, fineza que distingue a la empresa patrocinadora.

Trenes especiales de verano. — Desde el pasado Domingo, día 3 la Cia. del Ferrocarril ha puesto en circulación para los Domingos y Fiestas, hasta el día 28 de agosto un tren especial que sale de Gerona a las 6'50 y otro a las 9'39 de la mañana y para el regreso un tren con salida de San Feliu a las 18'15 horas, con parada únicamente en S'Agaró, Castell

d'Aro, Font Picant, Llagosetera, Cassá y Gerona.

La ciudad en cifras.— En el pasado mes de Mayo, la ciudad llegó a los 10.991 habitantes de hecho, de los cuales 10.699 lo son con derecho por el tiempo de residencia que llevan ya en San Feliu.

En el pasado año, las cifras correspondientes almismo mes, eran 10.863 de hecho y 10.358 de derecho.

Dos millones de franceses.— Según un informe del periódico madrileño «El Alcázar» visitaron España en el pasado año un total de 1.700.861, y este año tienen anunciada su entrada en gira turística más de dos millones de galos. Registra también el éxito que para la atracción del turismo ha tenido la visita al Sena, en el corazón de París del barco «Galiote» que ha mostrado al mundo cosmopolita parisiense y a los pueblos de la ruta, un vistoso compendio de las riquezas turísticas de España.

Precios de frutas y hortalizas.— La Comisaría General de Abastecimientos, y la Jefatura Provincial de los Servicios de Abastecimientos y Transportes han señalado, para la semana del 4 al 10 de julio, los siguientes.

Precios máximos de venta al público: Acelgas, 2,50 Pts. Cebollas, 4 Ptas. kilo; Lechugas. 2,25 Ptas. unidad; Limones, 10 Ptas. kilo; Manzana corriente, 7 Ptas. kilo; Manzana especial. 14 Ptas.; Naranja corriente, 6,50 Ptas. kilo.; Repollo 3'50 Ptas. kilo; Tomates, 7'50 Ptas. kilo; Zanahorias, 5,50 Ptas. el kilo.

Según la citada orden, estos precios incluyen impuestos y arbitrios, debiendo estar los precios marcados sobre el artículo de que se trate.

El precio de venta al público del resto de las frutas y hortalizas los detallistas de-

DIGIARIO

ben calcular los márgenes comerciales de acuerdo con el baremo confeccionado por la citada Delegación Provincial, y publicada en el Boletín Oficial de la Provincia nº. 53, de fecha 3 del actual.

Aceras — En numerosos lugares de la ciudad, es practicamente imposible transitar por las aceras, debido a que los comercios vuelcan materialmente sobre ellas un sin fin de objetos «vendibles».

Este «fenómeno» que viene aumentando cada año al llegar este tiempo, se agrava más este año, con el número mayor de tiendas, aparte las construcciones, en las que ni tan siquiera se coloca la valla protectora obligatoria.

Los peatones se ven pues en un dilema, ante las disposiciones de la Alcaldía, ordenando se transite por Paseos y aceras, mientras se consiente que en ambos lugares se estreche el paso, hasta el punto de ser imposible en algunos lugares, so pena de pasar por encima los objetos «expuestos».

Inauguración. — El pasado sábado, fué Bendecida e inaugurada la nueva instalación de Cafetería-Restaurante y Baños «San Elmo».

Efectuó la Bendición el Rdo Juan Seriñá, Coadjutor de la Parroquia, asistiendo al acto varias autoridades e invitados de Turispania S. A. y Empresa Recolons, que tuvieron la deferencia de ofrecer un aperitivo a los asistentes.

Sardanas. — La audición anunciada para la tarde del pasado Domingo dia 3, fué suspendida a causa del mal tiempo reinante.

La Agrupación «Amics de la Sardana» ha señalado de acuerdo con la Cobla «Moderna» de La Bisbal, la fecha del próximo sábado día 9, por la noche, para la celebración de la audición.

Los conciertos de «Porta Ferrada». — El día 6 de Agosto, es la fecha señalada para la realización del primer concierto a celebrar en el marco de «Porta Ferrada».

Este primer concierto será organizado por la Junta Local de Información Turismo y Educación Popular, y actuará la prestigiosa Banda Municipal de Barcelona, integrada por 80 profesores, bajo la batuta del Mtro. J. Pich Santasusana.

Se especula sobre la realización de otros conciertos, no organizados por la Junta de Turismo, por el déficit que ésta tiene del pasado año, y se barajan nombres de artistas tales como Juan Padrosa, el violinista Aisain, y el cantante Paco Krauss.

Esperamos poder ofrecer a nuestros lectores notícias más concretas en fecha breve.

Obras en el Paseo. — Las columnas para las farolas del Paseo del Mar, que ya estaban colocadas, han sido arrancadas ante el deficiente basamiento con que habían sido instaladas, y también para corregir ciertos errores de colocación como por ejemplo el situar una columna al lado mismo de un árbol, por lo cual, en el momento de la colocación del globo y casquetes correspondientes, hubiese sido preciso cortar alguna rama.

El hecho de tener que rehacer esta primera fase de la colocación de farolas, representa un notable retraso para la puesta en servicio de la nueva iluminación, aparte encarecer la obra.

Viaje académico - periodistico.— Nuestro colaborador José Vallverdú Aixalá marcha este verano a Inglaterra, en disfrute de una beca académica británica, para estudiar y discutir métodos de enseñanza del inglés.

En exclusiva para ANCO-RA, Vallverdú escribirá tres reportajes sobre la vida social y universitaria en el verano oxforniense pues es a la

COMPRA-VEN



Terrenos soleados y edificable desde 5.50 ptas. palmo Información sobre traspaso de tie

VICENTE GANI

Agente de la Propiedad Inmobili con título del Ministerio de la Viv

CALLE MAYOR, 5

